

## Tagesordnungspunkt 3

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 18. März 2014

#### Jugendarbeit im Stadtteil Amöneburg

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für die offene Kinder- und Jugendarbeit im Stadtteil Mainz-Amöneburg, insbesondere für die im neuen Haus der Vereine, welches im April 2014 seiner Bestimmung übergeben werden soll, Haushaltsmittel

- für die Erstausstattung des Raumes (5.500,- €) und Sachkosten (jährlich 5.000,- €) sowie
- für die Jugendarbeit inkl. Personalkosten (jährlich 50.000,- €)

zusätzlich zur Verfügung zu stellen.

Der Ortsbeirat Mainz-Amöneburg hatte bereits mit der Anmeldung zum Doppelhaushalt 2014/15 die Einstellung entsprechender Haushaltsmittel gefordert. Das Amt für Soziale Arbeit hatte in einer Stellungnahme zu den Haushaltsanmeldungen festgestellt, dass Amöneburg zu den Stadtteilen mit besonderen Bedarfslagen gehört, in dem es kein offenes Angebot für Teenies und Jugendliche gibt.

#### Beschluss Nr. 0008

Der gemeinsame Antrag aller Fraktion im Ortsbeirat wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Soultana  
Ortsvorsteherin